
《枣庄晚报》 即日起每周
推出“家庭拿手菜有奖征稿”
专栏，为那些家庭厨艺高手们
提供展示自己作品的机会，把
带有我们枣庄家庭特色的来自
百姓之中的美食介绍给大家，
并让家庭主厨们相互学习借
鉴，使我们的餐桌更丰富多
彩。

本次活动由“抱犊调料”
独家冠名赞助，并全程提供奖
品。

活动具体方案如下：
1、活动时间：2015年 5月

30日至 2016年 5月 29日，在每
周枣庄晚报《市场导刊》中设
置“家庭拿手菜有奖征稿选
登”专栏。

2、内容要求：菜品必须为
本人或家庭成员亲手烹制，必
须配至少 2 幅照片，文字说明
简明扼要，标明配料及用量、
做法流程、口感及特色之处即
可。

3、奖品设置：来稿一经采
用刊发，即奖抱犊调料 2 瓶。
每 3 个月从所有刊发的稿件中

抽取大奖两名，各奖抱犊调料
礼箱一份。

4、注意事项：所有菜品制
作过程必须真实，为真正体现
枣庄特色味道，所用调料尽量
使用抱犊牌酱油、食醋、甜面
酱等系列产品，其他选料尽量
使用枣庄市民常用食材，注重
实用、家常特色。不要求精美

复杂，最好是简单易做、口味
独特。

5、来稿请寄：（1）电子邮
箱：zzsy180@163.com

（2）市中区文化中路 61号
枣庄日报社商贸部

6、咨询电话：
0632——3333322

舌尖上的枣庄味道——

“抱犊调料杯”家庭拿手菜有奖征稿启事
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(接上期)
我们的一个朋友、硅谷著名的风险投资人比尔·格雷，写

过一篇短文号召人们“向大卫那样”。比尔写到：“大卫向我们
所有人完整地展示了怎样做一个伟大的人……但是这并不让
人有挫折感，因为大卫的伟大并不是好竞争的或威胁他人的，
他的伟大是柔和的，触动心灵的，无私的。他是领导者‘以身
作则’理念的经典标杆。”

哈佛商学院弗朗西斯·福雷教授曾经说过：“领导力表现
在，因为你的存在能使他人变得更好，而且当你不在的时候你
的影响力还能一直持续。”就像大卫一样，你们也应该能在自
己的职业生涯中为他人做到这一切。

第四，向前一步。
中国有句话叫“妇女能顶半边天”，这个说法被世界各地

广为引用。女性在中国历史上及现在都扮演着特殊的角色。
但是，尽管我们认识到女性的重要性及力量，当我们审视

各国的领导层时，仍然绝大多数由男性主导。在几乎所有国
家——包括美国和中国，只有不到6%的顶尖企业是由女性来
领导的。女性在各行各业的领导角色都少之又少。这意味
着，在做出影响我们所有人福祉的决定时，女性的意见无法被
平等地听取。

我想澄清一点——平等不仅仅只对女性有益，而是对所
有人都有益。职场中女性的参与是经济增长的主要动力之
一。那些充分发挥所有人才能的公司要远远比没有认识到这
点的公司更加成功。去年站在这个位置演讲的阿里巴巴创始
人马云曾经说过：“阿里巴巴成功的秘诀之一是因为我们有很
多女性……没有女性，就没有阿里巴巴。”在阿里巴巴公司，有
40%的员工是女性，并且有 35%的高层管理者是女性——这
远远超过世界上多数公司。

伟大的领导者不仅仅培养与他们相像的人，他们培养每一个人。如果你想
成为一个伟大的领导者，无论在公司里还是团队中，在培养男性员工的同时也要
注意培养女性员工。

我们的女性同行也可以帮助我们自身的发展。当2013年《向前一步》这本
书出版的时候，我们成立了LeanIn.Org。这是一个非营利性组织，旨在帮助女性
实现自己的目标。LeanIn.Org通过组织Lean In Circles互组小组来达到个体
间互相帮助的目的。小组成员通过定期见面来相互分享并互助学习。目前，在
超过100个国家里大约有2.3万个这样的互助小组。

我见到的第一个国际Lean In Circle互助小组就是在北京——一群年轻
的职业女性聚集在一起，支持彼此的职业理想并挑战“剩女”这个称谓。在过去
的两年间，她们已经在全中国建立了互助网络，从职业白领到大学生——女性和
男性一起来支持平等权利。其中一个互助小组就在清华，今天上午我还与她们
见了面。她们对学业及职业前景的热情深深地打动了我。其中一个成员告诉
我：“我加入清华互助小组以后开始深刻领会到‘得道多助’这句中国谚语的意
思。”

我相信，你们这一代人将会在解决男女平等问题上比我们这一代做得更
好。我们寄希望于你们，你们是一个更加平等的世界的希望所在。

……
今天是一个欢庆的日子，一个庆祝你们成就的日子，一个几经努力换来的时

刻。
今天是一个感恩的日子，一个应该感谢那些帮助过你们获得今天成绩的人

们的日子——是他们培育了你，教导了你，带给了你的欢乐并擦干了你的眼泪。
今天是个值得思考的日子，一个应该思考你想成为什么样的领导者的日子。
我坚信你们将是未来的领导者，不仅是中国的领导者，也是世界的领导者。

对你们每个人，我送上四个祝愿：
1、祝愿你勇敢而幸运。命运偏爱勇者。
2、祝愿你给予并收到你需要的反馈。反馈是一种本领。
3、祝愿你给身边每个人以力量。以身作则。
4、祝愿你支持男女平等。向前一步！
祝贺你们！ (完)
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抱犊牌辣子鸡酱油，将使您炒的
辣子鸡更具枣庄特色。

辣子鸡，对于枣庄人来说，它是
如此平常，却又如此重要。它不仅是
餐桌必备佳肴，甚至已经成为我们每
个人的情结。每一次宴会，无论它早
早出场，还是最后压轴，所有人都知
道它就在那里。

如果有人要为辣子鸡写一首诗，
那必定要有噼里啪啦的音节，干脆利
落的语句才行。

现在，这首“诗”请大家来写。
无论你是家庭主厨，还是酒店的

大厨，只要你有辣子鸡情怀，对做辣
子鸡这道菜有心得，又愿意与人分
享，请你写下来，拍下来。

同时，我们推荐您使用抱犊牌辣
子鸡酱油、特级酱油，如果您使用后
感觉与其他酱油在口味、色泽方面有
什么不同之处的话，请将这不同之处
用简单的语句描述出来，通过邮箱发
给我们。

所有来稿，只要刊登，即可获得
价值48元抱犊调味金典礼箱一份。

邮箱：zzsy180@163.com
咨询电话：3333322
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7月10日，中共中央政治局常委、国务院总
理李克强主持召开经济形势座谈会，邀请部分经
济专家和企业负责人，对我国当前经济形式进行
研究分析。会上，李克强总理强调，中国经济潜
在增长率能够支撑中高速增长，关键要遵循发展
规律，用更大的努力和耐力来推动，要更加精准
地实施定向调控推动经济稳中向好。参会人员也
认为，随着国家政策效应显现，我国经济上半年
出现回稳势头，积极因素增多。

参加当天座谈会的企业负责人来自各行各
业，既有以潍柴动力为代表的传统产业，也有奇
虎360、大疆创新、科大讯飞等新产业、新业态
的代表，还有借助互联网新技术从传统行业向新
业态转型的代表，苏宁云商集团就是其中之一。
李克强非常关心这家企业的转型发展，向企业董
事长张近东提出了一连串问题。

李克强：我就想问一下，企业上半年的销售
额变化情况？

张近东：1到 6月的报表马上出来了，增长
30%多。

李克强：就是说增速是相当高的了。第二个
问题是，线下往线上走的增速，不是销售额，是
问家数。增加的速度怎样？

张近东：我们是开放的平台，现在大概有5
万家左右。如果完全放开的话，应该是成倍的增
长。现在看有基础的传统实体店，线上转型后比
简单地仅在平台销售的质量要高得多。

李克强：去年线下店、实体店有很多抱怨，
但坚持住，国家也给予鼓励支持，线上、线下一
起互动。现在听到的线下店的抱怨少多了，是不
是线上、线下互动以后竞争力反而增强了。

张近东：对的！
李克强：去年我听说你们相当艰难，现在通

过线上转型以后竞争力比以前更强了。也就是说
互联网+的发展并没有挤垮实体店，反过来实体
店适应形势的发展增强了竞争力。

张近东：对。
李克强：好，你给我们带来了好消息。
这样的对话在李克强主持召开的座谈上并不

鲜见。中国总理往往通过与企业家、经济学家面
对面交流，询问他关心、关注的问题，进而感知
中国经济神经末梢的变化，为经济政策的出台提
供例证。

当天的座谈会上，李克强指出，科学判断经
济形势，既要看到当前世界经济复苏一波三折、
不确定性增多，其影响需要高度重视，又要看到
中国经济呈现产业结构不断优化、发展动力加快
转化、地区和行业走势分化的明显特征。

李克强总理强调，中国经济升级发展根本靠
改革创新，要继续实施创新驱动战略，着力提升
核心竞争力和品牌塑造能力，支持创新型企业特
别是创新型小微企业发展，让各种创新资源向企
业集聚，让更多金融产品和服务对接创新需求，
用创新的翅膀使中国企业飞向新高度。

座谈会尾声，李克强借用企业负责人的一句
话传递了他对中国经济的信心：“你们不仅讲了
真实的情况和想法，而且也传递了一些好消息。
我想借用最后一位发言同志的一句话：让世界聆
听我们的声音，中国一定向好！”

（国际在线报道 记者翟磊，原标题 《李
克强总理就半年经济形势召开第二场座谈会 强
调经济潜在增长率能够支撑中高速增长》）

特稿

在经济形势座谈会上，
总理和张近东聊了啥

辣子鸡是枣庄餐饮行业中最能够代表枣庄特色的
菜品之一。但是辣子鸡的做法可以说酒店和家庭、家
庭和家庭之间各有自己独特秘笈。

我也是一名炒辣子鸡爱好者，不论是家宴还是在
一些中小型酒店聚餐，时不时总想“显摆”一下自己的
厨艺。通过多年的实践，我认为炒辣子鸡在选料上不
外乎以下几点，在此想和各位共同分享一下。

1、鸡要好：鸡要选择当年饲养的本地散养小公鸡，
最起码也要选择本地笼养小公鸡，这种鸡由于生长时
间长，活动量大，鸡肉中的优质蛋白含量相对较高，在
炒的过程中产生的鲜味、香味物质比较丰富，吃的时候
能品尝到辣子鸡所特有的香味。

2、辣椒要好：一定要选择一窝蜂小辣椒，皮薄，既
辣又香，这种辣香是别的品种的辣椒所无法提供的，也
是辣子鸡所必须的。

3、酱油要好：酱油首先必须是纯粮酿造酱油，只有
这种酱油酱香、酯香才能和鸡肉里面的蛋白质相结合，

产生出诱人的香味。多年来我一直选用抱犊牌特级酱
油，原因一是纯粮酿造，氨基酸态氮含量高达 0.80g/
100ml，二是本品没有添加增鲜剂、甜味剂，更能体现出
鸡的固有香味。三是酱香、酯香浓郁且价格实惠。

通过以上三要点，大家可以看出，一方水土诞生出
一方美味，一个能够代表区域特色的菜品，必定要取材
于当地，方能真正做到当地名品。

（此稿件由花园小区朱先生提供）


